

REUNIÓN 27 de abril de 2011

Se reúne el Grupo de Trabajo Laboratori a las 17:30 horas y se acuerda enviar a Carolina, quien está de baja por maternidad, la puesta en común de los capítulos cuyo análisis se vayan compartiendo, al objeto de elaborar el documento que será presentado como trabajo común del Grupo Laboratori.

Pepe Gil expresa que no existiría inconveniente alguno en que se incorporen otras personas en cualquier momento, para la puesta en común de alguna lectura, aunque no se haya participado con anterioridad

A la 18:30 se reúne el Grupo de Investigación.

Asistentes: Mercedes Rubio **M^a Carmen Solís, Javier Ros, Lola Jurado, Rocío Valderrama, Mercedes Rubio, Pepe Gil, Antonio Vidal, Lola Limón, José Luís Carrasco y M^a José Álvarez Orive**

Disculpa su ausencia: Noelia

Lola Limón insiste en la necesidad de actualizar el currículum en el SICA al objeto de poder acceder a las distintas Ayudas que se convoquen. Teniendo en cuenta la repercusión que tendría visibilizar al Grupo en sus distintas líneas de investigación, plantea la conveniencia de que cada componente realice además una síntesis de su participación en Congresos y/o actividades vinculadas a dichas líneas. Es intención que tanto el currículum como las aportaciones aparezcan en la página Web del Grupo.

También expresa la intención de solicitar la contratación de alguna persona con cargo al Programa Tempus, justificada dicha petición por su carácter de Cooperación. De ahí la necesidad de justificar la transferencia de conocimientos en esta línea de investigación.

Se continúa con el orden del día del 29 de marzo.

3. Socios ESREA. Ante la conveniencia de formar parte de dicha organización Lola Jurado se compromete a consultar a Pepe Monteagudo quien es socio a título personal, respecto a cómo puede darse de alta el grupo de Investigación.

4. Lola Jurado ¿vamos a trabajar nuestras **historias de vida**? ¿Cómo lo hacemos?

Lola Jurado expresa que antes de decidir si se trabajará sobre este tema debe aclararse si se trabajará a nivel de contenidos, metodología y/o técnica. Informa sobre el procedimiento seguido en el Grupo de Mujeres Investigadoras y doctorandas de Isabel López Górriz, así como de las distintas dinámicas puestas en marcha en el Taller dirigido por la profesora Teresa González Uribe. Con motivo de que se procede a analizar la vida de los participantes, expone el

debate que se suscitó en el Grupo mencionado en cuanto si era conveniente la participación de hombres, en la medida de que al construir el conocimiento mediante la teorización de los distintos procesos vivenciales, fruto de las experiencias personales, se plantean cuestiones con las que algunas personas no se sentía con la libertad necesaria de expresar con personas de otro sexo.

Lola Limón manifiesta la conveniencia de organizar un Seminario para realizar una aproximación a esta temática y solicita a Lola Jurado que deposite algún tipo de material bibliográfico que pueda servir de lectura previa. Teniendo en cuenta la falta de disponibilidad en estos momentos por parte de los posibles interesados, se emplaza abordar este tema al regreso de las vacaciones de verano. En la organización del Seminario se tendrán en cuenta a otras personas que trabajan estas temáticas o líneas de investigación.

Con el ánimo de dar publicidad y visibilizar la producción investigadora del Grupo, se plantea como centro de interés de investigación, la animación socio-cultural y desarrollo a nivel municipal para preconizar buenas prácticas de gestión cultural, a propuesta de Javier Ros.

5. José Luís Carrasco debe indicarnos **quién falta por hacer efectiva** la **cuota** del Instituto Paulo Freire.

6. Propuesta I+D sobre participación de la Consejería de Educación.

Una vez expuestas las razones de participar en este tipo de proyectos, Lola Limón propone que Meme y Carol formen parte del Grupo de Trabajo que se organicen para participar en los Proyectos que se gestionen sobre Enseñanza Democrática en la Escuela, Ciudadanía Responsable y Participación Creativa, por su vinculación a las líneas de investigación del Grupo.

7. Cierre proyecto PCI de cooperación y renovación. Lola Limón plantea el cierre para Septiembre, una vez realizada la memoria, con motivo de la falta de ayudas para la renovación de este tipo de proyecto, a no ser que hubiera alguna propuesta en otro sentido.

8. Meme nos informa sobre su conversación con Manuela Pabón sobre la recepción de los artículos para la publicación pendiente. A la vista de la falta de disponibilidad de Manuela Pabón, Lola Limón encarga a Meme que retome los asuntos pendientes para darle impulso a este tema.

9. Master propio de la Universidad de Sevilla Online. Lola Limón expresa su intención de poner en marcha de nuevo el Máster, que de modo presencial se ha ofertado en cursos anteriores y que no tuvo demanda suficiente. Se plantea como modalidad online utilizando para ello la plataforma Moodle. M^a José Álvarez Orive dará difusión a los materiales que constan en la Secretaría

del Grupo para que cualquier componente realice las aportaciones y/o sugerencias que considere oportunas respecto a los contenidos que se ofertaran.

10. Antonio Vidal, ¿cuándo puedes tener listo el escrito para incorporarlo al libro de Paco Barco? Se ha comprometido en remitir el escrito en el plazo de una semana.

Se fija la próxima sesión del Grupo de Investigación para el día 26 de mayo a las 18:00 horas, reuniéndose el Grupo de Trabajo Laboratori a las 17:00 horas.